
党委常委、副校长胡金朝调研理学院等三个学院的专业建设

情况

7 月 6 日下午，党委常委、副校长胡金朝在理学院会议室调研了

理学院、动物科学学院、经济管理学院的专业建设情况。教务处、理

学院、动物科学学院、经济管理学院相关人员参加。

胡金朝重点听取了二级学院关于物理学、野生动物与自然保护区

管理、动物药学、国际经济与贸易等四个专业师资队伍、实践教学资

源的建设情况，在全国、全省范围内布点情况以及专业发展前景的汇

报。

胡金朝指出，为推动学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思

想主题教育走深走实，根据教育部、四川省等关于专业建设的要求，

在深入开展专业建设调研工作的基础上，各二级学院要做好专业结构

调整与优化，加强专业设置与建设管理，推进专业内涵建设，凝炼专



业特色。

他强调，一是要提高政治站位，高度重视对专业建设工作，结合

学校“十四五”规划，充分考虑专业服务地方经济发展的潜力和学科

专业的完整性；二是在新工科大背景下广泛地深入开展教研教改工

作，重视专业多学科融合，注重专业内涵式发展，办体现我校应用型

本科高校人才培养的特色专业；三是要加强实验室建设，创新开展实

践教学活动，培养学生动手能力、创新能力、分析并解决问题的能力，

培养高素质的应用型人才。
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